## **Invitación Especial**



Adquiere sabiduría, adquiere inteligencia, no la olvides, no te apartes de los dichos de mi boca.

Proverbios 4. 5

Bogotá, 5 de julio de 2024

Más de 100 personas recibieron una formación de alto nivel en el primer diplomado de la Escuela Superior Carismática Latinoamericana (ESCALAR), que trató del Bautismo en el Espíritu Santo y se dictó en la Conferencia Episcopal en 2023.

La motivación de ESCALAR es propiciar un espacio académico, de crecimiento espiritual al servicio de la formación de líderes y servidores Católicos Carismáticos, apropiando desde lo Doctrinal, lo Experiencial, lo Fraternal y lo Espiritual, el principio educativo del Minuto de Dios: aprender sabiendo, sintiendo y sirviendo. Inspirados en la pedagogía discipular de Jesús con sus discípulos "por medio del Espíritu Santo" (Hch 1,2), esta Escuela se lleva a cabo en la docilidad al Espíritu.

Este año 2024, ESCALAR quiere dar un subsidio especial a miembros de la RCC y abierto a todos los interesados que quieran cursar el segundo diplomado, avalado por Uniminuto, en modalidad presencial externa (sin hospedaje ni alimentación) con una inversión de tan solo 600.000 COP.

Se llevará acabo de 22 al 26 de julio, en la sede principal de la Universidad Minuto de Dios, en un ambiente idóneo para la cátedra y la espiritualidad y el tema será:

## DONES, CARISMAS Y MADUREZ CRISTIANA

Objetivo: Examinar la integración de la novedad de la vida en el Espíritu en el crecimiento personal, desde el discipulado Jesuánico y Paulino, para fortalecer los criterios de discernimiento de los dinamismos que sostienen una perseverancia alegre y comprometida.

## **ÉNFASIS TEMÁTICOS:**

Teología bíblica de los dones y carismas.

Aspectos de la novedad de la vida cristiana y su desarrollo en el tiempo.

Discipulado carismático.

Aprendizaje del discernimiento.

El combate espiritual, crisis en la fe e inconsistencias.

Crecimiento por los caminos de la oración.

Mayores informes: https://escuelacarismatica.com / Teléfono: 601 555 8484

Espero que muchos puedan aprovechar esta maravillosa oportunidad.

P. Javier Riveros, CJM





